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ATA Nº 011/2023 

Aos 30 (trinta) dias do mês de novembro de 2023, às 15h, no auditório do Centro 

Administrativo Municipal, no município de Progresso/RS, realizou-se assembleia geral 

da Associação dos Municípios do Vale do Taquari (AMVAT), sob a coordenação do 

presidente e prefeito de Estrela, Elmar André Schneider. Estiveram presentes os 

prefeitos de Progresso, Cruzeiro do Sul, Fazenda Vilanova, Forquetinha, Santa Clara do 

Sul, Arroio do Meio, Canudos do Vale, Santa Clara do Sul, Pouso Novo, Marques de 

Souza, Mato Leitão, Teutônia, Colinas, Boqueirão do Leão, Venâncio Aires, e os vice-

prefeitos de Canudos do Vale, Progresso, Forquetinha e Sério, este no exercício do 

cargo de Prefeito. Também prestigiaram a assembleia o presidente da Expofeira de 

Progresso, Edegar Cerbaro; o deputado federal Afonso Hamm; o secretário estadual de 

Logística e Transportes, Juvir Costella, e o coordenador regional da Agricultura, Alvimar 

Lisot. A Mesa Oficial foi formada pelo presidente Elmar Schneider, prefeito de 

Progresso Paulo Schmitt e presidente da Expofeira, Edegar Cerbaro. Após a abertura 

houve saudação do prefeito anfitrião, que desejou boas vindas a todos os presentes e 

destacou as potencialidades do município. Também se manifestou o presidente da 

Expofeira, Edegar Cerbaro, que falou sobre o evento e convidou a todos para, após a 

assembleia, participarem da abertura oficial, às 18h. Na continuidade o presidente 

Elmar Schneider convidou, para sua participação, os representantes do Banrisul, 

senhores Giuliano de Oliveira, gerente de Negócios com Governos, e João Luis 

Gonçalves de Souza, Analista da Gerência de Vendas e Canais - Banrisul Pagamentos, 

que apresentaram aos presentes o portfólio de produtos da Banrisul Pagamentos, 

constituído de cartões Vero e Banricard. Destacaram que o Banricard Programas 

Sociais não tem custos ao erário e tem como vantagens aos órgãos públicos a gestão 

online, fácil e segura por meio da Plataforma WEB; elimina a logística de entrega de 

cestas básicas e locais para armazenagem de produtos; traz economia de custos com 

processos licitatórios e contribui para a geração de emprego e renda e fomentar o 

comércio. Já para os beneficiários, tem facilidade de uso, com App Banricard para 

consulta de saldo, extratos e outros; rede credenciada com mais de 140.000 

estabelecimentos, estrategicamente localizados em todos os municípios do RS; dá mais 

dignidade ao cidadão, evita exposição, elimina necessidade de transportar os 

produtos, com livre escolha na compra dos alimentos e ainda a inclusão social do 

cidadão na comunidade local. Já o Banricad alimentação/refeição destina-se à 

aquisição de Alimentos “in natura”, produtos comercializados em supermercados, em 

fruteiras,  em  açougues e  outros. O  BanriCard  Refeição  destina-se  ao   consumo   de 
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Refeições prontas em bares, lanchonetes e restaurantes. Falaram também sobre o 

Banricard combustível, que pode ser utilizado para abastecer veículos ou máquinas, 

com a Gestão  da Frota e controle total sobre os gastos com abastecimento, e as 

máquinas Vero, com suas vantagens para o Poder Público. Esclareceram ainda a 

possibilidade de aquisição/adesão sem a necessidade de licitação. Na continuidade dos 

trabalhos houve a participação do coordenador Regional da Agricultura. Alvimar Lisot 

falou sobre as atribuições do órgão, que no Vale do Taquari está sediado em Estrela, 

abrangendo mais de 50 municípios. Segundo ele, são nove coordenadorias no Estado 

do RS. Prosseguindo os trabalhos houve manifestação do deputado federal Afonso 

Hamm, que entre outros assuntos falou sobre a Reforma Tributária. Segundo o 

parlamentar, a Reforma prejudica o Rio Grande do Sul. De acordo com o deputado, o 

único entre que está garantido, e que não perderá recursos, é o Governo Federal. 

“Todos os demais terão que fazer Lei Complementar. Hoje é o Rio Grande do Sul que 

precisa de ajuda, em razão das catástrofes ambientais, com os enormes prejuízos na 

economia, na vida das pessoas”, disse. Afonso Hamm se colocou à disposição dos 

municípios para ser um interlocutor em Brasília/DF. Por fim, considerou um 

“escândalo” a indicação de Flávio Dino para o STF, por ser um político nato, com o que 

não concorda. “Não pode ser político (o ministro do STF)”, ponderou. Houve ainda 

manifestação do assessor jurídico da Amvat, Rodolfo Agostini, sobre a nova Lei de 

Licitações, sendo aprovado pedido para a prorrogação de sua entrada em vigor, a ser 

enviado ao Senado, Câmara Federal e Confederação Nacional de Municípios, e do 

prefeito de Santa Clara do Sul, Paulo Kohlrausch, que falou sobre o processo de 

escolha das diretorias da Amvat, conforme acordo firmado há vários anos, que 

contempla os partidos na presidência. Antes da eleição da nova diretoria o presidente 

Elmar Schneider informou, sobre a questão do recolhimento dos resíduos da enchente, 

que o Estado recebeu quase R$ 27 milhões, em 10 de outubro, para recolher o 

material. Segundo ele, na sexta-feira (01.12) deve começar o trabalho em Muçum e 

Roca Sales, e está em Brasília/DF pedido para que sejam recolhidos os entulhos da 

segunda enchente. Aproveitou para convidar a todos para uma visita técnica ao 

município de Blumenau/SC, no dia 18 de dezembro, para ver os mecanismos que 

aquela cidade tem no enfrentamento das enchentes e como fez para se reconstruir 

economicamente. Também convidou prefeitos para jantar-festivo no dia 15 de 

dezembro, em Estrela, para marcar o encerramento das atividades do ano, com 

homenagens a lideranças. Em seguida teve início o processo de escolha da nova 

Diretoria – gestão 2024 – quando o presidente convidou o prefeito de   Venâncio Aires, 
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que havia inscrito uma chapa, para apresentar a nominata. Jarbas da Rosa inicialmente 

agradeceu a indicação do seu partido o PDT. Ao falar sobre os principais desafios dos 

municípios da região, o representante da Capital do Chimarrão destacou a necessidade 

de um Plano Emergencial de retomada da atividade econômica nos municípios, seja 

através de incentivo direto ao comércio e indústria, atingidos nos últimos meses, como 

também das Prefeituras. Sobre o rio Taquari, que por duas vezes nos últimos meses 

deixou rastros de destruição nos municípios dos do Vale, Jarbas da Rosa destacou a 

importância de um plano profundo de recuperação do rio e prevenção de novas 

enchentes. Além disso, citou a importância de reforçar o trabalho da Defesa Civil 

Regional integrado com as Prefeituras. “Mas isso não é um discurso de posse, eu só 

estou agradecendo a indicação do meu partido aqui na associação e pedindo votos”, 

brincou. A chapa apresentada para a Gestão 2024, cujo mandato, de acordo com o 

estatuto, se inicia em 1º de janeiro de 2024, está assim constituída: Presidente: Jarbas 

da Rosa (PDT) – Venâncio Aires;  Vice-Presidente: Edmilson Busatto (MDB)- Bom Retiro 

do Sul; Vice-Presidente:Paulo Cezar Kohlrausch (MDB) - Santa Clara do Sul;  Vice-

Presidente: Marcelo Caumo (PP) – Lajeado e Vice-Presidente: Elmar André Schneider 

(MDB) – Estrela; esoureiro titular: Sandro Ranieri Herrmann (PP) – Colinas, e 

Tesoureiro suplente: Arsênio Pereira Cardoso (União Brasil) – Tabaí. O Conselho Fiscal 

tem como Efetivos Carlos Alberto Bohn (PSDB) - Mato Leitão; Marcos José Scorsatto 

(União Brasil) -  Itapuca e  Paulo José Grunewald (PP) – Forquetinha. Os suplentes do 

Conselho fiscal são Danilo José Bruxel (PP) - Arroio do Meio; Jocemar Barbon (PL) - 

Boqueirão do Leão, e André Luiz Barcellos Brito (PDT) – Taquari. A diretoria é 

assessorada pelo Secretário-Executivo, Paulo Ricardo Schneider, CPF 491.386.260/04, 

que juntamente com o tesoureiro titular é responsável pela movimentação financeira 

da entidade. Apresentada a chapa e colocada em votação, a mesma foi eleita por 

aclamação. A posse deverá ocorrer no dia 15 de dezembro de 2023. Nada mais 

havendo a tratar o presidente convidou a todos para a assembleia a ser realizada no 

dia 8 de dezembro, às 15h, junto com a Amvarp, em Mato Leitão, e encerrou os 

trabalhos.  E, para constar, foi lavrada a presente ata, que vai devidamente assinada.  

     

 

PREFEITO ELMAR ANDRÉ SCHNEIDER 

Presidente da AMVAT 

 

 

241 


		2023-12-13T09:43:36-0300
	ELMAR ANDRE SCHNEIDER:23978716020
	Eu sou o autor deste documento




